PlantaDoce.

Empresa

Quirónsalud avanza en la puesta en marcha de su nuevo hospital en Zaragoza

El grupo hospitalario levanta ya la estructura del nuevo hospital con la intención de abrirlo en 2024. Desde hace unas semanas se han comenzado a levantar las estructuras de la primera planta del edificio.

PlantaDoce 10 mar 2023 - 12:12



Va tomando forma. Quirónsalud invertirá 100 millones de euros en la construcción de un nuevo hospital en Zaragoza que estará en funcionamiento en 2024. El proyecto por volumen económico es uno de los más importantes que se están poniendo en marcha en la región, según *El Heraldo*.

El centro de salud se convertirá en el tercer hospital más grande de la ciudad, detrás de Hospital Miguel Servet y Hospital del Clínico. Las obras vienen siendo ejecutadas por la constructora San José y, en total, se viene trabajando en un área de 30.000 metros cuadrados ubicada en la prolongación de Gómez Laguna, cerca de la cooperativa del taxi. Allí se completaron las labores de excavación y movimiento de

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

53.000 metros cúbicos de tierra.

Las obras de cimentación están finalizadas, así como la de estructuras. En estos momentos, se puede observar como se levanta la primera planta del recinto. Para respetar la sostenibilidad energética y ambiental, se está construyendo un espacio para aprovechar la luz del sol y proteger las zonas sensibles del cierzo y de la contaminación acústica.

Quirónsalud abrirá el tercer hospital más grande en Zaragoza

Las instalaciones se están construyendo en un área que ha sido vendido por el Ayuntamiento de Zaragoza **por 16 millones de euros**. La primera fase de las obras se inició en agosto del año pasado requiriendo de unas obras previas de adaptación a las infraestructuras hidráulicas, se tuvo que desviar las tuberías que abastecen de agua a la capital, **está actuación supuso un coste de 800.000 euros al consorcio.**

Por otro lado, fue necesario desplazar los conductos de gas que atraviesan la parcela y conectarlos con la calle Marcelino de Álvarez y la glorieta Manuel Albar. Estos trabajos significaron un coste de un millón de euros.

El edificio está dividido en tres áreas, hospitalización, consultas externas y bloque técnico. La primera planta contará con 250 camas, 180 habitaciones individuales y 26 camas de Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), de las que catorce serán para adultos y los 12 restantes para niños.

El hospital privado contará con una zona de reanimación para 28 pacientes. También se han previsto 16 habitaciones para el hospital del día quirúrgico y otras para oncología. El complejo tendrá quince quirófanos, sin contar con la unidad obstétrica, que dispondrá de equipos de cirugía robótica. La construcción de una UCI neonatal permitirá atender cualquier tipo de parto que tengan alguna complicación. El futuro recinto contará con 135 consultas externas y apostará por las videoconsultas 24 horas del día en todo el año.